

REVIRTIÓ EL DÉFICIT CON MENOS GASTO

# Querétaro, ejemplo de austeridad y disciplina: Francisco Domínguez

*El gobernador del estado de Querétaro, en sesión solemne ante la LVIII Legislatura local, rindió su Tercer Informe de Gobierno*

**E**l gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, destacó a Querétaro como ejemplo de austeridad y disciplina financiera, esto durante la sesión solemne con motivo de su Tercer Informe de gestión, ante los diputados de la LVIII Legislatura del estado.

Destacó que hoy es la entidad con menos observaciones de todo el país, de acuerdo con la Auditoría Superior de la Federación y a la Secretaría de la Función Pública.

Y agregó que la recuperación financiera del estado fue una prioridad desde el primer minuto de su gobierno, por lo que ha sido ejemplo de austeridad y disciplina.

El gobernador de Querétaro informó que revirtieron el déficit mediante la reducción del gasto en 1,134 millones de pesos, sólo en el primer año y este año se pagaron 460 millones de pesos de la deuda estatal, reduciéndola en 51 por ciento.

“Hoy somos la entidad con menos deuda contratada en todo el país. Las califica-

“Querétaro, el estado con menos deuda contratada en todo el país”.

doras Moody's y Standard and Poor's nos han otorgado las más altas calificaciones crediticias del país. Seguiremos reduciendo el gasto que no beneficie a las personas. Heredaremos deuda cero a la siguiente administración”.

El mandatario estatal, desde esta tribuna, reconoció la voluntad de trabajo permanente a favor de Querétaro del presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

Conminó al doctor José Narro Robles, secretario de Salud federal, quien acudió en representación del presidente Peña Nieto, a expresar su agradecimiento por este periodo de trabajo conjunto, coordinado y permanente a favor de las mejores causas de Querétaro y de México.



“La recuperación financiera del estado ha sido mi prioridad desde el primer minuto de mi gobierno”, sostuvo Francisco Domínguez Servién, gobernador del estado de Querétaro.



“Hoy somos la entidad con menos deuda contratada en todo el país”, aseguró Francisco Domínguez Servién, gobernador del estado de Querétaro.



El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez, expresó su agradecimiento al presidente Enrique Peña Nieto, por el periodo de trabajo conjunto, coordinado y permanente a favor de las mejores causas de Querétaro y de México.